
2021 年 6 ⽉ 
御影⼭⼿２丁⽬〜６丁⽬の皆様 

御影⼭⼿まちづくり協定委員会 

アンケート結果のご報告 
----御影⼭⼿まちづくり協定更新、御影⼭⼿まちづくり⽅針について--- 

 
◇実施時期：2021 年３⽉〜4 ⽉ 
◇配布総数：1911 ◇回収数：1314  ◇回収率：68.８％ 
 
1. 何故、御影⼭⼿に住むことを決めましたか？ 

 

2. これからも御影⼭⼿に住み続けたいですか?  

 

 
3．「御影⼭⼿まちづくり協定」に関して 
3.１ 御影⼭⼿(2 丁⽬〜6 丁⽬)は神⼾市と「まち
づくり協定」を結んでいます。そのことをご存知
でしたか? 

 

 
3.２ 「御影⼭⼿まちづくり協定」は街の景観、安

全、雰囲気を維持するため役⽴っていると考
えています。更新して「協定」を神⼾市と結
ぶ⽅針で進めています。 

 
3.３ 協定による取り決めは，既存の建物には適⽤されません。建替え時などに順守をお願いするもので

すが、協定を更新することを前提に、現在の「まちづくり協定」の以下の改定を検討しています。 
①ファミリーの⽅に多く住んでいただきたいとの観点から、集合住宅(マンション、テラスハウスなど )

の⼀⼾の広さの下限(30m²)を協定に追加することを検討しています。 

 
 

7.8%

16.1%

19.3%

25.0%

59.3%

0% 20% 40% 60%

親の近くに住みたかったから

親が住んでいたから

御影北⼩学校学区だから

傾斜地で⾒晴らしが良い住環境

⼀⼾建の家が多い静かな住環境
68.6% 4.0% 25.6% 1.8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

はい いいえ 分からない 無回答/無効

26.9% 54.3% 17.6% 1.1%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よく知っていた

知っていたが詳細内容は知らなかった

知らなかった

無回答/無効

68.9% 13.4%
1.4%

13.9%
2.3%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

協定を⾒直し必要な部分を改定したうえで、継続することに賛成

協定の内容を変えず、今のまま継続できれば良い 

協定は不要で、更新する必要はない

よく分からない

無回答/無効

65.9% 15.1% 19.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

規制の追加に賛成 規制の追加に反対 

無回答/無効

34.1% 17.3% 48.6%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

30 m²に賛成 30m²に反対 無回答/無効

複数回答 



②「第７条 ⾨灯などの設置」を以下のように「タ
イマー付き、常夜灯または⼈感センサー付き」
を追記することを検討しています。 
「夜間の明るさを確保するため、各⼾は⾨灯・
⽞関灯（タイマー付き、常夜灯または⼈感セン
サー付き）などの設置に努める。」 

 

③現在協定第９条で１２０㎡以下に敷地を分割
することを認めていません。５年前の前回のア
ンケートではこの基準の維持に８０％以上の
⽅が賛成でした。この基準をどう思いますか？ 

 
 
4. 御影⼭⼿の防犯・交通・安全対策に関する質問です 
4.1 阪急電鉄の⼗善寺踏切は御影⼭⼿で⼀番事故の多いところです。できるだけ事故を避けるために「上

り⾏き優先」の暗黙の了解事項がありますが知っていますか？ 

 
4.2 ⼗善寺踏切の通⾏を改善するため、「上り⾏き優先」の看板を⽴てる活動を⾏いました。更に、電柱

の移動や道路を拡張できないかを検討しています。 

 

 

55.3% 24.0% 17.7% 3.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

追記に賛成 今のままで良い

どちらでも良い 無回答/無効

64.8% 20.2%
5.5%

3.5%
6.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

妥当な基準なので今のままで良い

厳しいと思うが地域のルールなので納得している

厳しすぎるので緩和すべきだと思う

この規制は削除すべきだ

無回答/無効

81.7% 0.5%
13.3%

0.6%
3.8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

知っており守っている 知っているが守っていない

知らなかったが、これから守ります 知らなかったし、守る気はない

無回答/無効

6.6%

2.2%

47.0%

42.9%

53.2%

61.0%

50.8%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

分からない

いずれも効果が期待できない

道を拡幅して欲しい

踏切を拡幅して欲しい

側溝に蓋をすると道路が拡幅され有効なので進めて欲しい

電柱の移動は有効なので進めて欲しい

看板が新しくなったことを知っている



4.3 御影⼭⼿からトンネルを掘って深⽥池に抜
ける道（御影⼭⼿線）の道路整備事業は神⼾
市が優先順位をつけて計画的に進めていま
す。御影⼭⼿線をできるだけ早く造り、交通
量の分散を進めて欲しい。 

 
 
 

4.4 若草幼稚園前（上天神橋）の信号の交差点
渋滞で困ることがありますか？ 

 

4.5 御影⼭⼿内に派出所を造って欲しい？ 

 
5. 御影⼭⼿の防災に関する質問です 
5.1 御影⼭⼿の住⺠が災害時避難できる施設は

御影北⼩学校、頌栄短期⼤学、親和⼥⼦中学
校/⾼等学校です。 

 

5.2 河川に張り出している⽊の枝の伐採や雑草
刈り等の維持・管理をもっと頻繁にして欲し
い。 

 

 
6. 御影⼭⼿の医療・福祉に関係する質問です 
6.1 六甲病院を利⽤されていますか？ 

 
 
 
 
 
 

 
6.2 甲南医療センターに⾏く巡回バスを⾛らせ

て欲しい 

 
6.3 ⾼齢者が集える施設を整備して欲しい 

 

52.7% 19.9% 15.6% 8.6%
3.1%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う

そう思わない（今のままが良い）

どちらでも良い

分からない

無回答/無効

4.0% 31.2% 41.0%
8.8%

12.0%
3.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

頻繁にある 時々ある 殆どない

全くない 分からない 無回答/無効

45.0% 9.1% 44.1% 1.9%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う そう思わない

どちらでも良い 無回答/無効

63.5% 20.8% 8.2%
2.7%

4.8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

施設は知っており、それで⼗分だ

施設は知っていたが、もっと近くに施設が欲しい

施設を知らなかったが、それで⼗分だ

施設は知らなかったが、もっと近くに施設が欲しい

無回答/無効

37.7% 44.9% 10.0%
7.5%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う 今の程度で良いと思う

分からない 無回答/無効

8.7% 23.2% 66.2% 1.9%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

よく利⽤している 時々利⽤している

全く利⽤していない 無回答/無効

39.6% 8.5% 48.5% 3.4%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う そう思わない どちらでも良い 無回答/無効

30.1% 10.3% 56.1% 3.5%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う そう思わない どちらでも良い 無回答/無効



7. 御影⼭⼿の利便性のために改善して欲しいことを教えて下さい 
①御影北児童館を利⽤していますか？ 

 

 

⑦ 御影⼭⼿の公園に関し、現在、育ちすぎた樹
⽊を撤去し、季節に応じて花が咲く樹⽊や⼤
きくならない常緑樹に植え替え、また⼀部の
遊具も新しい遊具にして、季節感が感じられ
る明るい公園にすることを神⼾市に要望す
る活動を進めています。 

 

⑧ 御影⼭⼿には⾃治会館がありますが、他地区
と⽐べると世帯数の割に規模が⼩さい会館
です。会館に関するご意⾒を聞かせてくださ
い。 

 
 

 

8. 御影⼭⼿の街の雰囲気や街並みに影響する以下に関してご意⾒を下さい 
① 美しい街並みのために各⼾ができるだけ植栽

することを希望しますか？ 

 

② 近隣の⽅々と挨拶する温かみが感じられる街
にしたいと思いますか？ 

 

2.9%

3.0%
90.3% 3.8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

学童保育として利⽤している 児童館として利⽤している

利⽤していない 無回答/無効

49.6%

24.4%

66.7%

26.8%

25.3%

8.9%

24.8%

13.3%

7.0%

8.7%

38.7%

47.1%

17.8%

59.6%

60.6%

2.7%

3.7%

2.2%

6.6%

5.5%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

⑥ 屋根のないバス停が２箇所ある。早急に屋根を付けて
欲しい

⑤ 御影⼭⼿線のバス路線の、公園前から宮⾕通りの間に
停留所を造って欲しい

④ 御影⼭⼿線（３２系統）のバスの本数を増やして欲し
い

③ ファミリーサポート（保育園、学童保育の後、⼦供を
預かってもらえる⼀般家庭）を充実して欲しい

② 御影北児童館は遠いので、御影⼭⼿地区内に学童保育
の施設を造って欲しい

そう思う そう思わない どちらでも良い 無回答/無効

70.7% 6.8% 19.6% 3.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

この活動に賛成

この活動に反対（今のままで良い）

どちらでも良い

無回答/無効

50.8% 23.4% 18.5% 7.3%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今のままで良い

施設は今のままで良いが部屋の整備をすべきである

⼟地を確保しもっと⼤きい会館を建てるべきである

無回答/無効

44.0% 7.1% 45.7% 3.2%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

希望する 希望しない どちらでも良い 無回答/無効

83.1% 1.2%
13.7%2.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う そう思わない どちらでも良い 無回答/無効


